
Resoconto riunione Comitato Genitori – 20/01/2024

Alle ore 8.15 si è riunito in Aula 2I il Comitato Genitori. Sono stati discussi i seguenti punti.

a. Gruppi di lavoro del comitato genitori
Si ricorda che sono aperte le adesioni di nuovi volontari per i gruppi di lavoro su: mercatino libri,
orientamento, periodi di studio all’estero, comunicazione.

b. Dominio del comitato su server
Si ribadisce la necessità di aprire un dominio su un server per il comitato genitori, in particolare
per il mercatino del libro. Questo richiede una spesa che si aggira sui 100 euro annui. Il comitato
decide di tenere circa 200 euro di fondocassa per coprire questa spesa ed altre piccole spese
collegate ai lavori del comitato. Il fondocassa si costituisce dall’importo raccolto tramite la vendita
di libri al mercatino dove sono stati raccolti circa 2300 euro. Il Dirigente è d’accordo con questa
idea. Il comitato ricorda al Dirigente che è importante che le liste delle nuove adozioni siano rese
pubbliche il prima possibile per facilitare il lavoro del mercatino. È anche importante che i
dipartimenti chiariscano se è possibile continuare ad utilizzare versioni precedenti all’ultima
(ufficialmente adottata e presente nella lista dei testi da comperare).

c. Evento con i genitori per l’orientamento universitario e per i periodi di studio all’estero
Si stabilisce che le date possibili sono il 22/03 o il 25/03. Sentito il prof. Arces (figura strumentale
per l’orientamento) si propone il 22/03 alle 18.30. La riunione dovrebbe durare circa 2 ore,
dedicando circa un’ora ad ognuna delle due attività. Si discute sull’opportunità di svolgere
l’assemblea in modalità duale. Dopo aver pesato pro e contro, prevale l’idea di permettere a chi
non può venire di connettersi da casa.

d. Revisione calendario dei periodi di lezione
I presenti mostrano perplessità sulla scelta del consiglio d’istituto di spostare a fine gennaio la fine
del primo trimestre di lezione e sull’organizzazione delle attività di recupero nella prima settimana
dopo il rientro dalla pausa natalizia. Questa nuova organizzazione ha creato qualche disagio in
alcune classi perché alcuni docenti hanno comunque proposto verifiche scritte nella settimana
dedicata alle interrogazioni orali o hanno addirittura raccolto voti validi per il secondo
pentamestre, cosa che secondo le intenzioni del consiglio d’istituto non dovrebbe essere permessa
in queste settimane. Il comitato genitori riporta ai rappresentanti in consiglio d’istituto la propria
perplessità sulla scelta fatta e chiede che venga ripensata l’organizzazione dei recuperi nel mese di
gennaio in modo che sia chiaro quanto avvengono le interrogazioni di recupero e quando si avanza
col programma per il secondo pentamestre. Questa perplessità è stata fatta presente anche al
dirigente che ricorda come questa sia una sperimentazione e come sicuramente verrà portata in
consiglio d’istituto una riflessione su questo tema.

e. Questione MOM
La presidente aggiorna il comitato sull’intermediazione con MOM per la disastrosa situazione di
trasporti e navette. Verrà riproposto un questionario a tutti gli studenti delle scuole della zona a
febbraio e, dopo aver raccolto i dati, si farà un nuovo in contro con MOM su questo tema.



f. PalaCicogna
Pare che le uscite per svolgere le ore di educazione fisica presso il PalaCicogna stiamo procedendo
in modo positivo. Si ricorda che i ragazzi che abitano nella zona di Ponzano/Merlengo e che hanno
ginnastica o nelle prime o nelle ultime ore di lezione, possono decidere di non venire a Treviso
all’inizio (o al termine) delle ore di ginnastica. Questo per evitare spostamenti inutili.

g. Altre questioni/attività riferite dal Dirigente
Il Dirigente ricorda che è possibile iscriversi al corso di scacchi promosso dalla Federscacchi di zona.
Ricorda anche che l’attività di “peer to peer” svolta dai ragazzi della scuola ha avuto un buon
successo e che verrà riproposta. Menziona anche il fatto che a breve verranno rinnovati gli arredi
della zona Bar e della biblioteca e che si cominceranno a breve i lavori per l’osservatorio
astronomico che sarà posizionato a terra (e non sul tetto) nella zona vicino al tunnel. Ricorda
infine che sono in progetto corsi di area STEM su finanziamento del PNRR. I corsi riguarderanno le
scienze (anche in collegamento con l’orto), il progetto di “esperimenti per pensare”, e le
certificazioni linguistiche. Vi saranno anche fondi dedicati all’italiano per studenti stranieri che
devono essere inseriti nelle classi.
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